
Pozzobom participa de audiência 

pública sobre saúde em Santa Maria 
 

 
 

O líder da Bancada do PSDB na Assembleia Legislativa, deputado Jorge Pozzobom, 

participou na tarde desta quarta-feira (08) da audiência pública realizada pela Câmara de 

Vereadores de Santa Maria para tratar da situação das instituições de saúde do 

município, entre elas a Casa de Saúde, a Unidade de Pronto-Atendimento (UPA), o 

Hospital de Caridade e o Hospital Regional.  

 

A reunião foi promovida pela Comissão de Saúde da Câmara, e teve entre os 

participantes, além de Pozzobom, o deputado estadual Valdeci Oliveira; a secretária 

municipal de Saúde, Vânia Olivo; a administradora do Hospital Casa de Saúde, irmã 

Ubaldina Souza; e vereadores, como o presidente da Comissão, Manoel Badke. 

 

Pozzobom reconhece que a situação das instituições santa-marienses de Saúde é 

alarmante, mas que a origem dos problemas não é recente. “Em 2014, o Estado repassou 

R$ 20 milhões para o município. Até metade deste ano, foram repassados mais R$ 10 

milhões. Isto comprova que os valores, mesmo sendo equivalentes, é insuficiente para 

uma área tão delicada como é a saúde, que cuida de vidas. Portanto, o nosso 

compromisso é buscar alternativas para superarmos as dificuldades. Nos próximos dias, 

teremos reunião na Secretaria Estadual de Saúde para tratar deste assunto”, afirmou.  
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